



Der



324er

Nach einem langen Kampf im Senat konnten wir erreichen, daß der sog. "VKM-Zeichensaal" nach Übersiedlung des Institutes für Verbrennungskraftmaschinen und Thermodynamik in die Inffeldgründe den Studierenden als Lern- und Aufenthaltsraum zur Verfügung gestellt wird. Leider und fälschlicherweise ist die Meinung im Umlauf, daß wir die "VKM-Leute" in die Inffeldgründe "verdrängt" hätten. Berichtigend möchte ich hier festhalten, daß der VKM-Zeichensaal auf jeden Fall aufgelöst werden sollte, um irgendwelche Institutsräume einzurichten.

Es freut mich, nun mitteilen zu können, daß der oben genannte Raum bereits in den nächsten Wochen zur Verfügung steht. Bereits unmittelbar nach dem Abtransport der alten Einrichtung (Ende September) wurde mit den Adaptierungsarbeiten begonnen,

wofür wir der Bauleitung (Ing. Fischer) unseren Dank aussprechen möchten. Es wurde eine Zwischenwand aufgestellt, teilweise neue Elektroleitungen eingezogen, der Boden abgeschliffen und versiegelt, sowie beide Räume (durch Zwischenwand) frisch ausgemalt. Jetzt müssen wir uns noch um eine entsprechende Einrichtung bemühen, wobei uns von der Universitätsdirektion Entgegenkommen zugesichert wurde.

Der erste große Raum ist als Aufenthaltsraum zur Überbrückung von Leerstunden gedacht. Demgemäß wollen wir für die "Arbeitswütigen" entsprechende Studierplätze einrichten. Nach unseren Vorstellungen sollen daneben, abgeschirmt durch variable Trennwände zwei Sitzgruppen kommen, um den "Abgekämpften" bei Zeitung und Kaffee eine Möglichkeit der Erholung zu bieten. Desweiteren wollen wir versuchen, aus dem 324er einen Kommunikations- und Veranstaltungsraum zu

machen (durch Veranstaltungen jeglicher Art, wie Lichtbildervorträge, Referate, etc.). Dies würde allerdings eine Mitgestaltung durch Dich erfordern.

Der zweite und kleinere Raum wird als ÖH-Raum für die Fachgruppe Maschinenbau und für die Fachgruppe Elektrotechnik eingerichtet. Wir hoffen, durch regelmäßige Anwesenheit einen besseren Kontakt zu Euch zu finden. Neben der Hilfe bei Studienfragen können wir diverse Kataloge und bald auch Prüfungsbeispiele anbieten.

Wie auch bisher trifft sich die Fachgruppe Maschinenbau jeden Montag ab 19.00 Uhr und lädt Dich ein, zu kommen. Von nun an - aber nicht mehr im fernen Münzl - sondern hier im 324er.

Deine Fachgruppe Maschinenbau

*Lass den  
Wald nicht  
sterben!*

**DIE  
HANS GROSS  
INITIATIVE:**

**JAHR DES  
WALDES.**

**SPO** 